出雲時町

公民館だより(公月号

第407号

平成23年4月6日発行編集:出雲崎町公民館

Tel 0258-78-2250

出雲崎町民体育館

Tel 0258-78-4700

新年度 今民館事業のご衆内目

めばえ教室

1歳6ヶ月から3歳の 保育園入園前の幼児とその保護者を対象に、「親子の遊びの広場」及び「保護者同士の仲間づくりの場」として『めばえ教室』を開催します。



第1回目は、**4月22日(金)**です。申込み・問合せは中央公民館までお願いします。

切=デ=>が数量



公民館の人気教室 『ガーデニング教室』 を今年度も開催しま す。詳細につきまして は、後日案内文書を配 布します。

「美しい花に囲まれる生活」を目指して、この機 会にぜひご参加ください。

出雲崎ツズ

今年で 10 年目を迎えた小学生対象の体験プログラム『出雲崎ッズ』。様々な内容を 企画しています。詳しくは後日小学校を通



じて案内文書を配布します。

元気な「キッズ」の挑戦を 待ってます!



パツョン教室

今年度の『パソコン教室』は、ワード 中級コース、エクセル中級コース、年賀 状作成コースの3コースを開催いたしま

また、教室 で使用するパ ソコンも新し いものを用意 する予定です。



料理教室

毎回好評をいただいている『料理教室』。

今年度も旬の食材を使って、おいしく、楽しく 調理します。6月・9月・ 12月・3月頃の年4回開 催を予定しています。



後日回覧文書にて開催の案内をいたしますので、 皆さんお誘い合わせのうえご参加ください。

出雲崎総合大学



歴史、文化、理科と幅広いジャンルの講座で皆さんの知的欲求を満たす『出雲崎総合大学』を今年も開講します。

詳細に<mark>ついては後日案内文書を配布しま</mark>すので、 ぜひご参加ください。

公見館レポート 🗀



最後はみんなで絵の具あそびリ

3月11日(金)に、22年度最後の『めばえ教室』 を開催しました。

絵の具を手足につけて、大きな紙に自由に色をつけてあそびました。絵の具あそびの後は、カラフルに仕上がった紙を使って、親子でトンネルあそびをしました。みんなとても楽しそうに、トンネルを行ったり来たり!トンネルを抜け出た時の笑顔が印象的でした。

23 年度の『めばえ教室』も、またみんなであそびに来てね!







ロビーギャラリー

今月の公民館ロビー ギャラリーは、書道サー クルによる「良寛詩」作 品展示と出雲崎小学校 前6年生の卒業作品「街 並版画」です。

大勢の皆様のご来館 を心よりお待ちしてい ます。



▲「良寛詩」書道サークル



▲「街並版画」出小前6年生卒業作品

回書館だより(新刊案内)

中央公民館



川あかり





寒中の花 一こらしめ屋お蝶花暦―

・・・浮穴 みみ 著



セカンドバージン

• • • 大石 静 著



断捨離 一新・片づけ術ー

・・・やました ひでこ 著

町立図書館(海岸公民館)



ばんば憑き



日本の覚悟

• • • 櫻井 よしこ 著

・・宮部 みゆき 著



錨を上げよ(上・下巻)





鴎外の恋人 一百二十年後の真実ー

・・・ 今野 勉 著

今月のコラムス。ペ

目と目合わせて 笑顔であいさつ

をを

惨状の中で「人間の真価」が

では想像を絶するものであっただろう。を失い、家族や友人が裂かれ、不自由を強いらを失い、家族や友人が裂かれ、不自由を強いられる。そして、原発事故・・・これほど過酷でれる。そして、原発事故・・・これほど過酷では想像を絶するものであっただろう。

人たちに「人間の真価」を見た思いである。 大忠の苦境、惨状の中にもかかわらず、被災の がパニックに陥らず、互いに助け合い、残り少がパニックに陥らず、互いに助け合い、残り少 がパニックに陥らず、互いに助け合い、残り少 がパニックに陥らず、互いに助け合い、残り少 がのた。何と素晴らしいことであろうか。被災者

きることはないだろうが、当町において少しで怖心はそう簡単には失せないし、不安や涙は尽が多数身を寄せられている。心の傷や失意、恐当町の避難所、町有住宅、親元などに避難者

も心身をいやしていただきたい。

佐藤

亨

こうとしていた矢先の出来事である。れていた学校で夢に向かって大きく羽ばたい。ちょうど3学期も終わろうとし、予定さり、早く学校に順応し、笑顔を見せて欲しの内を含め、県内には避難した子ども達も町内を含め、県内には避難した子ども達も

願うに、苦しい状況の中ではあるが、自ら 抱いている夢や目標を取り下げたり、決して 見失ってはならない。生活環境が変わって にほしいと切に願うからである。被災者を慰 でほしいと切に願うからである。被災者を慰 める歌がテレビから流れてきた。「・・一生懸 める歌がテレビから流れてきた。」ことに違 かる歌がテレビから流れてきた。「・・一生懸 かる歌がテレビから流れてきた。」

災復興されることを祈りたい。
一刻も早く様々な不安材料が除去され、震

なればと考えている。
新年度の町公民館事業が間もなく開催さなればと考えている。

(西乃越句会)

雪解急少年の球伸びてくる

老夫婦のみのわが家に雛飾る

吉

水

吉水

桔女

羽黒町 太古 誠

〈越後出雲崎 渚会〉

ものの芽やパステルカラーの

カップ買ふ

Z

茂

金泉

今日

子

果てそのまた果ての地震の跡

雪の

〈出雲崎小学校児童の俳句〉

冬の雨少し晴れるとにじが出る

帰り道枯葉の音が闻こえるよ

4年生 中野 姫奈

風がふき枯葉遠くに飛んでいく

5年生 山田 祥汰

の上から真っ白だ

雪

が

ふり山

言葉で届く卒業式 5年生 小熊 風夏

思い

出

が

のみなさんありがとう

6年生

根立

健生

卒業式

地域

公民館 E-Mail: syakyou-k@town.izumozaki.niigata.jp

町体だより



熱戦の末に… ~バドミントン大会~





大会結果

☆優 勝☆ YYBC

○準優勝○ 沢田A

• 第3位•

鈴木工機

3月6日(日)「第30回町民バドミントン大会」を開催しました。出場11チームが優勝を目指して競い合 う中、今大会唯一の企業チームで初出場の"鈴木工機"が第3位となり、大健闘しました。

この大会を以って22年度町内大会が終了しましたが、23年度もより一層盛り上げていきましょう!

労却うせ

第23回新潟県スポーツフェスティバルのご案内

5月15日(日)から「第23回新潟県スポーツフェスティバル」全27種目が中越地域の各市町村で開催され ます。この大会は広く県民がスポーツに親しみ、健康増進と体力の向上を図るとともに、明るく豊かな生活の 実現と生涯スポーツの振興を目的としており、多くのみなさまからの参加をお待ちしています。

出雲崎町では6月5日(日)町民体育館において"ラージボール卓球"の会場となり、県内の卓球愛好者によ る試合が繰り広げられます。

各種目別要項を掲示してありますので、興味をお持ちの方は町民体育館までお問合せください。

1. グラウンド・ゴルフ

8. 年齢別バドミントン

22. スポレック

2. ゲートボール

9. 壮年ボウリング

23. 3 B体操

3. ソフトバレーボール 10. インディアカ

24. ビーチバレー

4. 女子ソフトボール

11. 女子バレーボール

25. キンボール

5. ターケ゛ット・ハ゛ート゛コ゛ルフ

12. ワンバ ウント ハ レーホ ール

6. 男女混合綱引

13. ペタンク

26. フォークダンス

7. 年齢別ソフトテニス 14. 壮年野球

20. エアロビック 21. ユニハ゛ーサルホッケー

17. ラージボール卓球

18. バウンドテニス

19. マスターズ陸上

27. ニュースポーツ

町体育施設をご利用のみなさまへ

3/11 発生の東日本大震災により、各地で節電が呼びかけられています。 町民体育館を始めとする体育施設ではご利用に支障のない範囲で、普段 より照明を落とすなどの措置を講じています。

被災された方々の1日も早い復興の一助となるため、町民のみなさまの ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

4月の指導員日程

~トレーニングルーム~

12日(火)19:00~

26日(火)19:00~

☆お気軽にお声かけください☆